

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan analisis tentang perkembangan agama Hindu di Kelurahan Perak Barat Kecamatan Krembangan Kotamadya Surabaya dan analisis tentang perkembangan Pure dan aktivitas jemaat Hindu di Pure Agung Jagad Karana, maka penulis dapat menyimpulkan :

1. Tentang perkembangan agama Hindu di Perak Barat dapat dikatakan kurang berkembang, dan tentang perkembangan di Pure Agung Jagad Karana Kelurahan Perak Barat Kecamatan Krembangan Kotamadya Surabaya, dapat dikatakan berkembang. Sebab Pure Agung Jagad Karana pada saat ini tidaklah didominasi oleh umat Hindu di Perak Barat saja tetapi Pure Agung Jagad Karana adalah milik umat Hindu di wilayah Surabaya dan sekitarnya.
2. Tentang aktivitas para jemaatnya atau umat Hindu di Pure Agung Jagad Karana Kelurahan Perak Barat Kecamatan Krembangan Kotamadya Surabaya juga dapat dikatakan berkembang; sebab umat Hindu di Surabaya dan sekitarnya khususnya umat Hindu di Perak Barat dapat menjalankan segala aktivitas keagamaan dan dapat merayakan hari raya atau hari besar umat Hindu secara bersama-sama di Pure Agung Jagad Karana.

B. SARAN-SARAN

Sehubungan dengan hasil penelitian penulis tentang Perkembangan Agama Hindu di Perak Barat Kecamatan Krembangan Kotamadya Surabaya dapat membina kualitas kerukunan antar dan antara umat beragama dan penganut kepercayaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa dalam usaha memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa serta meningkatkan amal untuk bersama-sama membangun masyarakat.

C. PENUTUP

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan karunia dan rahmat-Nya yang berupa pengetahuan, sehingga dapat terselesaikannya penulis an skripsi ini yang berjudul "PERKEMBANGAN AGAMA HINDU DI KELURAHAN PERAK BARAT KECAMATAN KREMBANGAN KOTAMADYA SURABAYA".

Penulis berharap kiranya dapat bermanfaat bagi para pembaca umumnya dan khususnya bagi saya sendiri, yang telah berupaya dengan sekuat tenaga dan fikiran hingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga berharap kiranya skripsi ini dapat menjadi masukan dalam ilmu Ushuluddin jurusan Perbandingan Agama meskipun belum mencapai kesempurnaan.